
ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, 

PESQUISA E EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO DELTA DO 

PARNAÍBA 

 

Ata da 7ª (sétima) Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 1 

Universidade Federal do Delta do Parnaíba. No dia vinte e sete de janeiro de dois mil e vinte e 2 

um, às nove horas, na cidade de Parnaíba, na sala de web conferência do CONSEPE/UFDPar, 3 

sob a presidência do Professor Alexandro Marinho Oliveira, Presidente do Conselho de Ensino, 4 

Pesquisa e Extensão e Reitor Pro tempore da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, 5 

realizou-se a Sétima Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 6 

UFDPar. Estiveram presentes os conselheiros: Alexandro Marinho Oliveira, Ivanilza Moreira 7 

de Andrade, Gilvana Pessoa de Oliveira, Daniel Fernando Pereira Vasconcelos, Ronaldo 8 

Portela de Oliveira, Amanda Silveira Denadai, Maria Rejane Lima Brandim, Vera Lúcia dos 9 

Santos Costa, Gustavo Freitas Pereira, Brisa Fideles Gandara, Marcelo de Carvalho Filgueiras, 10 

Cleidivan Alves dos Santos, Janaina de Araújo Sousa Santiago, Ronaldo da Silva Araujo, André 11 

Riani Costa Perinotto, Sandra Elisa de Assis Freire, Vinicius Saura Cardoso, Fernando Lopes 12 

e Silva-Júnior, Jand Venes Rolim Medeiros, Josenildo de Souza e Silva e Severino Cavalcante 13 

de Sousa Júnior. O conselheiro Francisco Carpegiani Medeiros Borges justificou sua ausência. 14 

EXPEDIENTE: Aprovada a ata da Sexta Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa 15 

e Extensão. Com a palavra, o senhor Presidente saudou a todos e deu início à reunião. ORDEM 16 

DO DIA: 1) Processo 23855.000171/2021-50 - Indicação de nomes para Comissão 17 

Eleitoral para escolha de Coordenadores de Curso. A conselheira Ivanilza Moreira de 18 

Andrade foi a relatora do processo, informando que a solicitação seria para os cursos de 19 

Engenharia de Pesca, Medicina, Psicologia e Administração, mas lembrou que existem alguns 20 

cursos cujos coordenadores estão com mandato pró-tempore e outros com mandato finalizando 21 

em agosto. Isto posto, sugeriu que fosse unificada uma data para eleições de chefes de todos os 22 

cursos da UFDPar. Foi deliberado o dia dezessete de junho como data para a eleição e dez de 23 

agosto de dois mil e vinte e um para início do mandato. Solicitou então que os conselheiros 24 

indicassem os nomes de três docentes e um discente para comporem a Comissão Eleitoral. 25 

Como não houveram interessados, sugeriu então, que os coordenadores de curso trouxessem os 26 

nomes definidos pelos seu Colegiados na próxima reunião do CONSEPE. Posto em votação foi 27 

aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. 2) Processo 23855002576/2020-11 - 28 

Apreciação da Retificação da Resolução 017/2020 Ad referendum- que regulamenta a 29 

realização do Estágio Obrigatório, no formato remoto, do Curso de Bacharelado em 30 

Psicologia. A conselheira Vera Lúcia dos Santos Costa foi a relatora do processo, sendo 31 

favorável ao seu deferimento, por considerar que as modificações na minuta da Resolução 32 

atenderam a recomendação deliberada na Sexta Reunião Ordinária CONSEPE. Posto em 33 

votação foi aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. 3) Processo 23111. 34 

002067/2020-29 - Transferência para a UFDPar. O conselheiro Severino Cavalcante de 35 

Sousa Júnior relatou o processo, sendo favorável ao seu deferimento. No entanto, as 36 

conselheiras Gilvana Pessoa de Oliveira e Brisa Fideles Gandara pediram a votação 37 

da retirada da pauta, uma vez que a matéria é regulamentada pelas Resoluções 177/12 e 089/18 38 

CEPEX, portanto não teria necessidade de ser apreciada no CONSEPE. Em votação, a retirada 39 

de pauta foi aprovada pela maioria dos conselheiros presentes, com duas abstenções, dos 40 

conselheiros Vinicius Saura Cardoso e Gustavo Freitas Pereira. Nada mais havendo a tratar, às 41 

dez horas e quinze minutos, o Senhor Presidente do Conselho, deu por encerrada a reunião, da 42 



qual eu, Juliana Alves de Macêdo Vasconcelos, Secretária Executiva da Universidade Federal 43 

do Delta do Parnaíba, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e submetida à aprovação, 44 

será por mim assinada e pelo Senhor Presidente do Conselho.  45 

 

Parnaíba, 27 de janeiro de 2021 

 

 


